
 

 

 

Der Vorschlag der Verwaltung ist die Grünfläche vor der Grundschule oder vor der FFW. Hier würde 

eine Wildkräuterwiese möglich sein. Aber bitte nicht vergessen für den einen ist es eine Blühwiese 

und für viele auch nur Unkraut. 

 

 

die Toilette wurde angebracht. 

 

gez. O. Küpper, Bauamtsleiter 
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